

ト詳細ニ説明スル屬アリテ労友会側ヨリ更ニ信局人波
成主職工、就職問題ニ取組ス若し会社ニ於テ之ヲ放仕
スルニ於テハ吾労友会ハ断乎タル屬置ニ出テ場合ニ
依リテハ蒲田工場ノ同盟罷業ヲ伏川スルヤモ測リ難シ
云々。

ト交渉半ニシテ争議團代表者ニ会見ニ加リ引豫ナ支修
ツ連復ニ争議團側ヨリ土崎分工場ハ從事陸營方針更ニ
カリレタメ久後ニ生レタルモノニテ再興ノ余地アリ若
レ再興也サル場合ノ職工ノ生活保障ニ願ヒ度シ
ト開鎗ニ至ル直ノ後過ラ速ヘタル後血戻ヘ全波解雇談
工ノ血判セル労友会ニ対スル應援依頼状ヲ提示シ更ニ
アミ直面セル吾々リ救助セラレ度ニ若し会社カ適当ナ

ル屬置ヲ講セサルニ於テハ蒲田二場人勿論當社全體ニ
波乱ヲ巻キ起スヘシ云々ト高声ニテ威嚇的言語ヲ弄
シ階局行等煙火屬ナク一同午後四時退去労友会本部ニ
引揚ケタハカ労友会ニ於テハ本日本訓ニ於テ幹部云々^ア
開キ積極的應援ヲ為ス事ニ快宣レ更ニ蒲田工場内ニ於
テ職工大會ヲ開キ労友会ノ態度ヲ決定スルコトナレ
ルカ蒲田工場ニ於テモ争議ヲ起ス模様アリテ江戸中
省本社ヲ訪問中不穏ノ言動アリタル争議團代表棚橋貞
雄上村健太郎、二名ハ檢束ノ上將來ヲ弔釋放セリ
右从申通一報外也